

Hygienekonzept des TTC Oidtweiler (Kurzübersicht)

(Stand 21.08.2020)

- Grds. Gültigkeit der/des
 - Coronaschutzverordnung (in der jeweils gültigen Fassung)
 - COVID 19- Schutz und Handlungskonzepts für den Tischtennissport in Deutschland des DTTB (in der jeweils gültigen Fassung)
 - WTTV-Beschlussfassung vom 17.08.2020 mit den Hinweisen zur Durchführung von Mannschaftskämpfen in der Saison 2020/2021

d.h. es gibt keine über die o.a. Regularien hinaus gehende Anweisung in der Turnhalle Oidtweiler:

- Keine Maskenpflicht
- Nutzung der Umkleiden und Duschen gestattet unter Wahrung des Mindestabstands
- Aufgrund der beengten Verhältnisse in der Turnhalle Oidtweiler wird der Gastverein gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass nicht mehr als 5 Zuschauer das Auswärtsspiel besucht
- Vor Spielbeginn hat der Gastverein die Anwesenheitsliste (Anlage zur WTTV-Beschlussfassung vom 17.08.2020) für seine Spieler und Begleitpersonen vollständig ausgefüllt an den Mannschaftsführer des TTC Oidtweiler zu übergeben

Der Stadtverwaltung Baesweiler wurde am 01.06.2020 das Hygienekonzept des TTC Oidtweiler zugeleitet. Dieses verweist auf die jeweils gültigen Fassungen der Coronaschutzverordnung und des DTTB-Handlungskonzepts (s.o.). Darüber hinaus wurden Hinweise zur konkreten Umsetzung (u.a. Einführung einer Anwesenheitsliste) an die Vereinsmitglieder gegeben. Mit diesem Hygienekonzept hat die Stadt Baesweiler die Hallennutzung für den TTC Oidtweiler seit dem 03.06.2020 freigegeben.

Das Verantwortungsbewusstsein mit Einhaltung der gültigen Regeln steht über allem. Gleichwohl ist der TTC Oidtweiler bestrebt, die bestmögliche Praktikabilität dieser Regeln zu gewährleisten. Missstände und Zuwiderhandlungen sollen offen kommuniziert und soweit möglich abgestellt werden.